
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: K. F. R. Strube
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

14.07.2022, 16.10 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Karl Friedrich Robert S., Elia J., L.C.F.A.,
Daniel P., Martha β F. ab ca. 16.40 Uhr

Weitere Anwesende: Niemand K.

Nächste Sitzung: Dienstag, der 19.07.2022 um 14.00 Uhr c.t. im dann aufge-
räumten Fachschaftsraum!

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Master ESE

TOP 6 Abschlussgespräche LGL

TOP 7 Aufräumen des FS-Raumes

TOP 8 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 16.25 Uhr, die Sitzung wurde mit vier Ratsmitgliedern als Beschlussfähig
erkannt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jeweils einstimmig wurden K.F.R.S. als Sitzungsleiter und L.C.F.A. als Protokollant
bestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Die Annahme des letzten Protokolls wird auf die nächste Sitzung vertagt.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde festgelegt, festgestellt und angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Anfrage der Chemiker zum Rektoratsgespräch liegt vor, weitere Informationen sind
den Anwesenden nicht bekannt. Aufgrund dieser Problematik wird die Besprechung
des Zusammenhangs auf die nächste Sitzung vertagt.
Es gab eine Frage per Mail zur online-Teilnahme am Vorkurs. Da die Anwesenden
keine genaue Ahnung haben, wird an Menschen voller Erkenntnis oder Herrn Cleve
verwiesen. Eine Antwortmail müsste dann beizeiten formuliert werden.

TOP 3 Post
Hendrik ist nicht da, es gibt also keine Post.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK: Trotz dessen dass Hendrik nicht da ist sei auf den aktuellen Rundbrief
(№956 bzw. №957) verwiesen.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Merch tut seine Arbeit. Es können Dinge bestellt werden!
AK Erstifahrt ist auch auf dem Weg Dinge zu tun und will sich treffen.
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TOP 5 Master ESE
Jurek wollte diesen TOP aber er ist nicht da. Es gab von Sam eine Mail, dass das
Buddy-Programm gut gelaufen sei, darauf kann reagiert werden. Es besteht der Vor-
schlag, einen AK InternationalESE zu gründen, es besteht anscheinend schon eine
Telegramgruppe, die sich aber bislang die Internationals nicht auf dem Schirm hat-
te.
Da bislang keine klare Zuständigkeit besteht wird der AK InternationalESE ein-
berufen: Einstimmig angenommen. Die AK-Leitung übernimmt Martha, ebenfalls
einstimmig.

TOP 6 Abschlussgespräche LGL
Elia berichtet: Frau Hellwig scheint die LGL ein bisschen umgemodelt zu haben, die
Eindrücke der LGLeitika werden vorgestellt:
Das Modul kam bei den meisten Menschen ganz gut an, trotz dessen es auch kriti-
sche Stimmen gab. Es wurden in diesem Jahr (wieder) viele verschiedene didaktische
Konzepte in der LGL-Schulung gelehrt, die von den LGLeitika als mehr oder we-
niger sinnvoll empfunden wurden. Insbesondere die Studierenden der Lerngruppen
empfanden einige Methoden anstrengend und wünschten sich wohl eher das klassi-
sche Format der frontalen Vorstellung. Das Scouting in den Lerngruppen wurde in
MatheMethoden als neutral bis positiv und in der EP teilweise leicht negativ bis
teilweise positiv gewertet.
Das Gesamtkonzept sollte also überarbeitet werden, insgesamt war der Einfluss der
Konzepte in den Lerngruppen schwer bestimmbar, da messtechnische Probleme be-
stehen. Die vorgestellten Erfahrungen seitens der Lerngruppenleitika waren insge-
samt auch eher positiv bis neutral. Weitere Ideen, die ausgearbeitet werden, können
mit Frau Hellwig rückgekopppelt werden. Elia weiß da näheres.

TOP 7 Aufräumen des FS-Raumes
Kurz vor beginn dieses TOPs hatte Martha β beinahe gewaltsam versucht, die Sit-
zungsleitung an sich zu reißen. Dies war für näherungsweise 15 Sekunden erfolgreich,
dann gelang es Friedrich mit Hilfe seines Ersten Offiziers Elia das Kommando zurück
zu übernehmen.
Der FSRaum muss dringend aufgeräumt werden. Dazu wird der Termin Dienstag,
der 19.07.2022 um 10.00 Uhr festgelegt. Es beteiligen sich feste Daniel P., K. F. R. S.,
vermutlich L. C. F. A. sowie Niklas (Passant) und Alex. Insbesondere die ZaPFisten
können die Gelegenheit nutzen und ein bisschen in den Studiräumen wüten.

TOP 8 Verschiedenes
Es werden gerade T-Shirts bestellt, die Idee besteht Frau Dr. Gerding zu ihrem
Einstand ein textiles Geschenk zu machen. Daraus entwickelte sich die Frage, ob es
nicht sinnvoll wäre, einige Textilien auf Vorrat zu kaufen, um einerseits Mindest-
bestellmengen zu erreichen und für die nächste Generation Ersties bereits welche
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zum Verkaufen da zu haben. Elia schlägt vor, dass, sofern rechtlich möglich, auf der
Website ein Online-Shop für Textilien eingerichtet werden soll, mit Überweisungs-
daten etc, idealerweise mit Backend zum Überweisungseingang prüfen. Als erste
Iteration könnte auch erst mal eine Mailadresse mit automatischer Antwort gebas-
telt werden, sodass darüber die Bestellungen abgewickelt werden können. Dies ist
den IT-Menschen weiter zu geben.
Es gibt eine Neuauflage der ZaPF-Kartenspiele. Es sollten vielleicht neue Spiele
bestellt werden, da die FS nicht mehr allzu viele hat. Vielleicht werden die Kar-
tenspiele auch wieder unter den Studies verkauft? Bis zur nächsten Sitzung sollen
entsprechende Informationen eruiert werden, der AK Merch kann sich damit auch
beschäftigen.
Nächster Sitzungstermin soll in der nächsten Woche sein, es wird zudem eine Umfra-
ge implementiert sodass zur nächsten Sitzung bereits der Termin der übernächsten
feststeht.
Im Abschlussverfahren wurde der Dienstag des Aufräumens, der 19.07.2022 um 14.00
c.t. festgebuchselt. Kommet in Scharen!!!

Ende: 17.36 Uhr

Bochum, den 18.07.2022

Protokollführung
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